

Sendr-fstuaire

Feuille de liaison
des communautés catholiques du Doyenné de Royan

Concours de crèches Noël 2023

Merci à tous les participants : 32 participations en provenance de nos 5 paroisses ! Et bravo pour la qualité de beaucoup de ces propositions qui ne peuvent, hélas, toutes être reproduites ici !



Paroisse : Saujon

Lieu : Eglise de Corme Royal

Nom : Chantal et Jean-Luc Billet, Cécile Rousteau, Maryse Gombaudo et 15 familles du village

Présentation : Depuis des années, nous invitons les enfants de la commune à venir préparer la crèche de Noël. Ces dernières années, le groupe d'enfants a bien grossi. Nous avons dénombré 15 familles présentes pour la crèche en décembre 2022 et de même en 2023. La rencontre a lieu un samedi après-midi. C'est un temps festif et en même temps autour du Christ. Le samedi 2 décembre nous avons choisi le thème : Vivre la solidarité pour un monde plus fraternel. Nous avons pensé qu'aujourd'hui, Jésus viendrait naître auprès de pauvres, comme dans un camp de migrants...

Avis du jury : Fraternité et solidarité, exercice de la liberté, prière et engagement pour le monde, toutes choses bien significatives de la Bonne Nouvelle de Noël. Des jeunes, au début de leur vie de foi, des adultes qui transmettent, un rappel de l'exigence de l'Evangile, une prise de position publique qui ne craint pas la radicalité de l'Evangile pour la "gloire de Dieu et le Salut du monde" !

2^e Prix



Paroisse : Saint Hilaire - Saint Sulpice

Lieu : Eglise de Saint Augustin

Nom : Valérie, Arnaud et Annie

Présentation : L'intention est de se sentir accueilli.

Avis du jury : Simplicité. Accueil. Remarquez la petite corbeille en osier placée au centre. Elle est là pour recueillir des intentions de prière des personnes de passage et celles transmises par les résidents des EHPAD. Lors de la messe paroissiale, le dimanche suivant, l'une d'entre elles au moins est reprise et énoncée dans la Prière Universelle.

3^e Prix



Paroisse : Cozes

Lieu : Eglise St Vincent d'Epargnes

Nom : Marie-Claude Seguin

Présentation : Native d'Epargnes donc je vois cette crèche depuis des dizaines d'années. Elle a été réalisée à différents endroits dans l'église au fil des ans et aménagée différemment selon les personnes qui s'en occupaient. A l'origine, les "personnages" étaient entièrement blancs. Il y a une dizaine d'années ils ont été peints, bénévolement, en même temps que les autres statues de l'église. J'attache une importance particulière à renouveler la mise en place de cette crèche pour que tous puissent la contempler.

Avis du jury : Simplicité mais sens de la tradition, de la transmission et de l'accueil...

Prix spécial du jury



Paroisse : Saint Hilaire - Saint Sulpice

Lieu : Marché de Noël

Nom : Solange de Villelume et Maryse Rodriguez

Présentation : Un stand de la librairie Siloë sur le marché de Noël de Saint Sulpice, avec crèches, calendriers de l'Avent, histoires de Noël pour petits... Notre objectif : une présence du mystère de Noël là où on ne l'attend pas. Deux journées dans une ambiance sympathique et conviviale ; des occasions d'échange.

Avis du jury : Oser sortir pour rencontrer nos frères et sœurs là où ils et elles sont.

Prix spécial du jury



Paroisse : Royan

Lieu : Royan

Nom : Henri de Prévos

Présentation : mini crèche privée (en cas d'urgence)...

Avis du jury : Autrefois on voyageait avec un crucifix de poche ou une icône miniature... Où que l'on soit il y a urgence à rejoindre le Christ Ressuscité qui "nous devance en Galilée", c'est-à-dire dans le monde. Il est "le Chemin, la Vérité et la Vie" pour plus de justice et de paix. Toute sa vie il a parcouru le monde pour y annoncer la "Bonne Nouvelle" du Salut du monde. Ne nous séparons jamais de Lui dans les voyages de notre vie !

Bravo aussi pour l'originalité et l'humour de cette proposition !